

LE RALLYE DU CŒUR LYON ET L'AUTOMOBILE CLUB DE MEGÈVE PRÉSENTENT :

L'ÉLÉGANCE A DU CŒUR, MEGÈVE

Une parenthèse enchantée au cœur de la plus belle station de France !



Concours d'élégance automobile, animations, course de ski...

Les 31 janvier et 1^{er} février 2026 un week-end dédié à la passion automobile pour financer la recherche contre le cancer pédiatrique.



Un évènement 100% caritatif, renseignements sur

www.eleganceaducoeur.com

pour vous inscrire, participer ou devenir partenaire



adjectif.
stratégie & communication
de l'immobilier

